
てつやNEWSレポート2020.Vol.38

＊平成15年、19年、23年、27年、31年
 　埼玉県議会議員当選５回

【現在の役職】
＊自由民主党熊谷支部長
＊自由民主党埼玉県連幹事長代行
＊埼玉県ラグビーフットボール協会
　副会長
＊埼玉県議会ラグビー振興議員
　連盟会長
＊2020オリンピック・パラリンピック　
　ラグビーワールドカップ2019
　埼玉県推進委員会副会長
＊保護司
＊熊谷市バドミントン協会会長
＊熊谷市ソフトボール協会会長
＊熊谷市スキー連盟会長
＊桜ファンクラブ副会長
【令和元年】
＊予算特別委員会委員長
＊産業労働企業委員会
＊地方創生・行財政改革特別委員会

【これまでの経歴】
＊第120代埼玉県議会議長
＊平成19年県土都市整備委員長
＊平成20年文教委員長
＊平成21年企画財政委員長
＊平成22年環境農林委員長
＊平成23年地方分権行財政改革
　特別委員会委員長
＊平成24年次世代人財育成・文化・
　スポーツ振興特別委員会委員長
＊平成25年埼玉県議会運営委員長
＊緊急経済対策特別委員会委員長
＊平成26年危機管理
　大規模災害対策特別委員長
＊平成27年埼玉県監査委員
＊ラグビースクール第１期生

誠実・公平・実行

てつやProfile

地域が主役　熊谷から元気を発信します！

子どもの気持ちを代弁！

あすなろ・すみれ会代表　青木徳子さん

　青木徳子さんは、ご自身の
子育て体験から不登校や発
達障害の子どもたちへの理
解を深めるため毎月1度、熊
谷市市民活動支援センター
で勉強会や親の茶話会を開
催しています。
　同じ悩みを抱える保護者
が相談や情報交換し合い、
「まずは親が元気になろう！」
と地道な活動を続けていま
す。

言葉の処方箋…娘の体験から

てつや　青木さんが同会を発足させたきっかけを

お聞かせください。

青木　子どもは基本的に学校が好きなんです。学

校へは行くものとも思っています。

その証拠に、いじめられても学校へ行く。友達が

いなくても…。ある日、娘が学校に行けなくなり

ました。娘は我慢して我慢して、何かがプチっと

切れた時に行けなくなったんですね。

その時、親や学校は「なぜ行かないのか」と子ど

もを責め始めます。友人たちも「どうせゲームを

やっているのだろうと」。そのことで、さらに娘

の心が頑なになり壊れてしまいました。

  その心を救い上げるのが大変でした。真夏なの

に長袖を着てフードをかぶり部屋に籠る。

「私が間違っていた」とその時、気づきました。

それからは、小言を言いたくなると散歩に出て、

「この子を世に出すためには私が変わるしかない」

と、今までの人生をひっくり返すような毎日を送

りました。

  それから娘は、熊谷市の適応指導教室「さくら

教室」に通い、同じ痛みを持つ友達に出会うこと

で元気を取り戻していきました。

そして、同じように不登校で悩む親たちを知り、

「あすなろ・すみれ会」を立ち上げました。

毎年 1 回、地元熊谷で教育講演会を開催

てつや　大変なご苦労があったのですね。毎年教

育の専門家をお招きし、教育講演会を開催され今

年で 4 回でしたね。同じお子さんを持つ皆さんと

力を合わせての活動には頭が下がります。また、

埼玉県では発達障害の子どもも見過ごせません。

青木　そうですね。木村康子氏の著書に「みんな

の学校」があります。大阪の公立小学校のドキュ

メンタリーで不登校も特別支援学級もない、同じ

教室で学ぶ小学校で「奇跡の小学校」と呼ばれて

いる学校のお話です。

　一般的な学校では「いかに学力を上げるか」「い

かにルールを守らせるか」ですが、そこの先生は

生徒一人ひとりどこに問題があり苦しんでいるの

かを寄り添い探しながら学校生活が進んでゆくの

です。先生の資質と根気が必要なことですが、し

っかり取り組んでいる学校もあるんです。

てつや　なるほど理想的な取り組みですね。

優れた遠隔教育が未来を救う

てつや　オーストラリアのクィーンズランド州で

はパソコンを使って遠隔地の生徒への教育が行わ

れています。近年は遠隔地だけでなく、引きこも

りの子どもへの教育システムとしても使われてい

るそうです。学校に行けなくても勉強をしたい子

どももいますからね。

青木　埼玉県でもそれをやって頂けませんか？い

じめ等で学校に行けない生徒にとってはありがた

いですね。学校が悪いとは思っていません。「学

校のニーズ」についていけない子供たちも増えて

いるのです。発達障害の子どもたちの才能を伸ば

す為にも良いかもしれませんね。

てつや  引きこもりの子どもさんや発達障害の子

どもさんそしてご家族の貴重なお話をありがとう

ございました。今後の埼玉県の教育にしっかり生

かして行きたいと思います。

昭和34年4月5日生まれ　
【家族】母、妻、子供（2男1女）６人家族
【趣味】スキー、読書

あおき　のりこ

青木さんが経営する喫茶「月うさぎ」（熊谷市鎌倉町）にて対談

青木さんが出会った本「コブタの気持ちもわかってよ」
小泉吉宏 / 著。泣きたいときは、泣いてもいいのにね。
不器用なコブタくんの切ない思いが胸を打ちます。
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そのために様々な活動を行う日々。 「てつや」 の 「記録」 をじっくりとご覧ください

理想を希望のまま終わらせないために！

〒360-0843
埼玉県熊谷市三ヶ尻 2708　☎ 048-530-1211  E-Mail：tetsuya@ps.ksky.ne.jp

検 索小林てつや
Fax 048-532-3177

すばやい行動！ すばやい対応！

活
動

マレーシア国立大学ラグビー部
　　熊谷ラグビー場視察

January　2020.Vol.38

稲田朋美元防衛相ラグビー日本代表
流大（ながれまさる）選手と

災害支援

浦和高校ラグビー部　県大会優勝　全国大会出場報告
議員連盟会長として激励の挨拶をするてつや

謹賀新年

てつや

CFS対策の要望！

　埼玉県議会 畜産振興議員連盟の一員として農林水産省江藤拓大臣に、感染ルートと

される野生イノシシなどの捕獲、推進強化の要望を大野知事と共に提出しました。

2007 年、国際獣疫事務局の規約により日本は「豚コレラ（CFS）清浄国」として国

産豚肉を輸出することができるようなりました。ところが、昨年 9 月、秩父市内で埼

玉県では第 1 例目となる豚コレラが発生しました。県内では、秩父市に次いで小鹿野町、

10 月には本庄市で相次ぎ感染がわかりました。

　豚コレラの多発を受け政府も豚コレラワクチンの接種を容認する方向で感染地域の都

道府県と調整。埼玉でもこの 11 月より接種が始まりました。尚、豚コレラは、豚等の

病気で人には感染しません。感染した豚の肉を食べても人体には影響ありません。

　また、殺処分した豚の肉が市場に出回ることはありませんのでご安心ください。

　あけましておめでとうございます。皆様に於かれましては、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。平素は埼玉県議会自由民主
党県議団の活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。2019 年は、天皇陛下が御退位されるとともに、新天皇陛下が御即位され、
新たな元号令和に変わる特別な年となりました。また、ラグビーＷ杯での熊谷市におけるファンゾーンやラグビー場でのボランティアの皆さん
の「神対応」が注目を浴びました。県ラグビーボール協会副会長として大変誇りに存じます。一方、埼玉県内では、CFS 対策や台風の大きな被
害に見舞われましたが、復旧、復興に全力を注いで参りました。

　2020 年も、地域皆様の側に立った活動をし、県そして熊谷市の発展に努力をして参ります。どうぞよろしくお願い致します。

対策予算に約 3,453 万円計上
・ワクチンなど医薬材料等の購入
 　3,040 万 6千円
・家畜防疫員等の確保 
　  412 万 6千円

被害支援に予算
約 960万円計上

　台風 19 号による被害総額は約 62 億円に上りました。農作物被害は

25 市町から報告がありました。昨年 11 月、自民党岸田文雄政調会長

とともに熊谷市の JA と意見交換しました。ネギが 7982 万円で最も被

害額が大きく、また、農林業用施設や農業機械の被害は 9241 万円。パ

イプハウスが倒壊したり、トラクターなどの機械が浸水したり、農家は

大打撃を受けました。そのため県では臨時予算を組み、農家への制度融

資の充実を図っています。

　また、熊谷市でも公共施設への避難など約 1 万人が安全のために一夜

を明かしました。これを教訓とし、災害に備えるために、なにが必要か、

じっくり対策を整えてまいります。

岸田会長
てつや

県議会防災訓練県議会防犯まちづくり推進議員連盟
　　　防犯キャンペーン　

妻沼地区運動公園にて

埼玉西武ライオンズ　2019 パシフックリーグ優勝
　　　　　辻監督と握手をするてつや

新年恒例　高城神社にて

江藤大臣 てつや

豚コレラ
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